

6. ¿CUÁLES SON SUS CONSECUENCIAS?  
¿QUÉ EFECTOS PRODUCE ESTE PROBLEMA?  
¿PUEDEN ACTUAR SOBRE LA CONSECUENCIA?

La principal consecuencia influye directamente en la salud. La baja calidad del agua produce muchas enfermedades, por esta razón no es apta para consumo humano. Además, la no disponibilidad de agua produce el contagio de enfermedades relacionadas a la falta de higiene, haciéndose más relevante en este momento de pandemia.

1. PROBLEMA ELEGIDO:

La falta a agua potable en asentamientos y barrios vulnerables, como amenaza a la salud.

5. ¿CUÁLES SON SUS CAUSAS?  
¿POR QUÉ SE PRODUCE?  
¿PUEDEN ACTUAR SOBRE LA CAUSA?

La expansión urbana sin planificación frente a la emergencia habitacional, afecta directamente a la disponibilidad del agua y su calidad. El agua potable y los servicios de saneamiento adecuados son vitales para la salud. Podemos actuar sobre la causa mediante el empleo de Tecnosoles, recuperando aguas de baja calidad, extraídas de acuíferos locales. De esta manera, se eliminan ciertos elementos del agua, que las hacen aptas para el consumo humano.

4. ¿CONOCEN ORGANIZACIONES O PERSONAS QUE TRABAJEN PARA SOLUCIONARLO? ¿QUIÉNES?

No.

2. ¿A QUIÉNES AFECTA PUNTUALMENTE?  
¿LOS CONOCEN? ¿SON USTEDES?

Personas de bajos recursos, habitantes de dichos asentamientos y, por consecuencia, a la sociedad en general.

3. ¿EN QUÉ LUGAR SE DA?

El proyecto se aplica a todos aquellos lugares donde las personas no tengan acceso al agua potable.

